
  

RISVEGLIAMOCI ! 

MA SI RENDONO CONTO DI QUELLO CHE CI STANNO FACENDO? E 

SOPRATTUTTO, CE NE STIAMO RENDENDO CONTO NOI? 

IN QUESTO TRISTE E DIFFICILE MOMENTO MONDIALE, IL CAOS E 

PURTROPPO ANCHE LA FOLLIA LA FANNO DA PADRONI. 

FINO A IERI SERA HO VOLUTO CREDERE CHE QUESTA SITUAZIONE 

POTESSE COSTITUIRE UN’OPPORTUNITA’:L’OCCASIONE PER 

STARE IN CASA E RISCOPRIRE GLI AFFETTI PIU’ STRETTI, 

L’OCCASIONE PER GUARDARE DENTRO DI SE’, L’OCCASIONE PER 

RISCOPRIRE VALORI TRASCURATI E ANCORA MOLTO ALTRO…. 

MA DOPO IERI SERA ALLE 23.30 HO CAMBIATO ROTTA. 

S,I PERCHE’,NONOSTANTE I CONTINUI CAMBIAMENTI DI 

DIRETTIVE DELLE ULTIME SETTIMANE CHE MI INSOSPETTIVANO 

SULLO STATO CONFUSIONALE DI CHI LE EMANAVA, CONTINUAVO 

A CONFIDARE NEL BUON SENSO DI CHI CI GOVERNA, NELLA 

FERMEZZA E NELLA CALMA, NEL SAPER STARE IN CIO’ CHE 

ACCADE, PUR CON QUALCHE UMANA SBAVATURA, NEL FATTO 

CHE IL BENE COMUNE NEL NOSTRO PAESE FOSSE UN VALORE 

FONDAMENTALE. E OGGI NON CI CREDO PIU’. 

DOPO UN DECRETO CHE VIOLA LE LIBERTA’ FONDAMENTALI 

DELLA PERSONA, DOPO PAROLE CHE VOGLIONO FARCI SENTIRE 

TUTTI DEGLI UNTORI, DEI POTENZIALI ASSASSINI DI CHI AMIAMO 

( SI PERCHE’ SIAMO PORTATORI SANI DI COVID-19 E SENZA 

SAPERLO NE VOLERLO POSSIAMO CONTAGIARE DECINE DI 



PERSONE!!), DOPO IL TENTATIVO DI CONVINCERCI CHE EVITARCI 

L’UN L’ALTRO, STARE CHIUSI COME AGLI ARRESTI DOMICILARI SIA 

L’UNICO MODO PER SCONFIGGERE IL NEMICO, DOPO CHE 

VOGLIONO CONVINCERCI CHE I BAMBINI SONO I PEGGIORI 

UNTORI, CHE CHI ANCORA CERCA, SEPPUR SOLITARIO, UN 

CONTATTO CON LA NATURA E’ UN CRIMINALE, DOPO CHE IL 

SACROSANTO VALORE DEL LAVORO DIRITTO FONDAMENTALE SU 

CUI LA NOSTRA REPUBBLICA DEMOCRATICA (MA LO 

E’ANCORA???) VIENE CALPESTATO E VIOLATO DIMENTICANDO 

ANNI DI LOTTE PER CONQUISTARLO PER GARANTIRE AI SINGOLI 

IL MODO DI SOSTENTARSI  E DI REALIZZARSI, DOPO TUTTO 

QUESTO NON POSSO PIU’ CREDERE CHE A CHI MI GOVERNA 

INTERESSI QUALCOSA DI ME E DELLA MIA VITA  E CHE 

TANTOMENO ABBIA CURA DI ME. 

E’ VERO. STIAMO ATTRAVERSANDO UN PERIODO DRAMMATICO: 

TANTE PERSONE STANNO MORENDO CON O PER UN VIRUS CHE 

STA PRENDENDO CAMPO DENTRO L’ORGANISMO DI TANTE 

PERSONE E DOBBIAMO ADOPERARCI PER CURARLE  E 

SOPRATTUTTO IMPARARE AD ACCOMPAGNARLE ALLA MORTE 

NEL MIGLIOR MODO POSSIBILE; SI PERCHE’, VOLENTI O NOLENTI, 

ANCHE LA MORTE FA PARTE DELLA VITA  E QUESTO MONDO 

OCCIDENTALE VOLEVA CONVINCERCI CHE NOI L’AVREMMO 

SCONFITTA RIMANEDO SEMPRE GIOVANI SANI E SOPRATTUTTO 

BELLI! E INVECE NON E’ COSI’ E QUESTO VIRUS CI STA 

RICORDANDO CHE TUTTI MORIREMO , SANI E MALATI, GIOVANI E 

VECCHI, BRUTTI E BELLI. QUESTO NON CI PIACE E SOPRATTUTTO 

CI FA PAURA: CHI CI GOVERNA, TUTTAVIA, DOVREBBE 

RASSICURARCI E AIUTARCI A VIVERE NEL MIGLIOR MODO 



POSSIBILE E CON LA CONSAPEVOLEZZA CHE COMUNQUE VADA 

PRIMA O POI TUTTI MORIREMO E TANTO VALE VIVERE QUESTA 

VITA AL MEGLIO. 

 E INVECE NO !!  LA PAURA INCONTROLLATA, IL PANICO, LA 

PRESA IMPROVVISA DI COSCIENZA CHE SI, ANDIAMO SULLA 

LUNA, ABBIAMO MEZZI TECNOLOGICI INCREDIBILI,MA QUANTO 

ALLA MORTE SIAMO IMPOTENTI E ALLA FINE NON POSSIAMO 

CONTROLLARLA IN NESSUN MODO, HANNO COLPITO I VERTICI 

CHE AGISCONO IN PREDA ALLA FOLLIA TENTANDO 

DISPERATAMENTE DI FUGGIRE DALL’INELUTTABILE. 

E COME FUGGONO? SPAVENTATI, MENTRE SCAPPANO CI 

ADDOSSANO LA COLPA DI TUTTO QUESTO FACENDOCI SENTIRE 

COLPEVOLI DI DESIDERARE UN’ORA D’ARIA CHE NEMMENO AI 

CARCERATI VIENE NEGATA, COLPEVOLI DI ESSERE MALATI SENZA 

SAPERLO, FACENDOCI SENTIRE DISOBBEDIENTI, 

CONTROLLANDOCI E PUNENDOCI COME CRIMINALI. E 

INTIMANDOCI CHE TUTTO QUESTO E’ NECESSARIO PER IL BENE 

COMUNE E LA SALUTE PUBBLICA. UNA SALUTE CHE DA ANNI 

TRASCURANO CON SEVERI TAGLI ALLA SANITA’ FORAGGIANDO 

INVECE TUTTE LE ATTIVITA’ CHE PORTANO GUADAGNI PAZZESCHI 

A POCHI COLOSSI E SULLA CUI REALE UTILITA’ NUTRO FORTI 

DUBBI. NON HANNO MAI FERMATO IL COMMERCIO DELLE ARMI, 

DELLE DROGHE, CHE OGNI GIORNO UCCIDONO TANTISSIME 

PERSONE. 

QUESTA E’ LA PAZZIA; E SE CREDIAMO A QUESTE DIRETTIVE E A 

QUESTI MESSAGGI CI AMMALEREMO DAVVERO E MORIREMO 

DAVVERO: SI PERCHE’ SIAMO ESSERI UMANI, IMPERFETTI, 



ABBIAMO TUTTI I NOSTRI LIMITI  E LE NOSTRE PAURE, ABBIAMO 

CORPI PIU’ O MENO SANI E PIU’ O MENO FRAGILI CHE GIA’ 

NORMALMENTE FATICHIAMO A MANTENERE IL PIU’POSSIBILE IN 

FORZE. 

QUESTI NOSTRI GOVERNANTI HANNO PENSATO AI DANNI CHE 

CAUSA E CAUSERA’ QUESTA POLITICA DI CHIUSURA E 

SEPARAZIONE NELLE PERSONE TUTTE? 

HANNO PENSATO CHE IMPEDIRE AI BAMBINI LA 

SOCIALIZZAZIONE , IL CONTATTO CON L’ARIA APERTA SIGNIFICA 

CREARE LORO PROBLEMATICHE FISICHE E PSICHICHE GRAVI PER 

IL LORO SVILUPPO? SOPRATTUTTO SE HANNO INTENZIONE DI 

FAR DURARE A LUNGO QUESTI LORO PROVVEDIMENTI? 

HANNO PENSATO A TUTTE LE PERSONE AMMALATE DI ALTRE 

GRAVI MALATTIE DIVERSE DAL COVID-19 CHE RISCHIANO DI NON 

ESSERE PIU’ CURATE E ALLA LUNGA LASCIATE MORIRE VISTO IL 

COLLASSO DEL SISTEMA SANITARIO? 

HANNO PENSATO A TUTTE LE PERSONE CON PROBLEMI PSICHICI 

E PSICHIATRICI CHE IN QUESTO MOMENTO VENGONO 

TRASCURATE E SONO A RISCHIO A CAUSA DI QUESTE RESTRIZIONI 

? HANNO PENSATO ALLE LORO FAMIGLIE? 

HANNO PENSATO A TUTTE LE PERSONE VITTIME DI VIOLENZA 

FAMILIARE CHE IN QUESTO MOMENTO STANNO SUBENDO 

MALTRATTAMENTI DA CUI DIFFICILMENTE  POSSONO SOTTRARSI 

A CAUSA DELLE DISPOSIZIONI VIGENTI E CHE METTONO SPESSO A 

RISCHIO LE LORO VITE? 



HANNO PENSATO A TUTTE QUELLE PERSONE CHE HANNO 

INVESTITO CON FATICA IN ATTIVITA’ LAVORATIVE CHE ADESSO 

RISCHIANO IL TRACOLLO? PENSANO CHE BASTI DIRE 

LORO..TRANQUILLI CHE VI AIUTEREMO? HANNO IDEA 

DELL’IMPATTO PSICOLOGICO ED EMOTIVO DELLE LORO 

DECISIONI SU TUTTA LA COMUNITA’? 

HANNO PENSATO AI GIOVANI CHE GIA’ DA PRIMA SI 

SBALLAVANO CON ALCOOL E DROGHE PER UNA SOCIETA’ CHE 

NON OFFRIVA  PROSPETTIVE E LAVORO E A COSA POSSONO 

PROVARE DI FRONTE A TUTTO QUESTO? 

POTREI ANDARE ANCORA AVANTI MA MI FERMO QUI. 

E’ VERO, DOBBIAMO ADOPERARCI AL MASSIMO PER GESTIRE 

QUESTA EMERGENZA SANITARIA. MA DOBBIAMO STARE ATTENTI 

CHE L’EMERGENZA SANITARIA NON SI TRASFORMI IN UNA 

EMERGENZA UMANITARIA: L’ESSERE UMANO E’ FATTO DI 

CORPO, MENTE, PANCIA E CUORE E QUESTE PARTI SONO TUTTE 

COLLEGATE E NON POSSIAMO PENSARE DI CURARNE UNA 

DISTRUGGENDONE UN’ALTRA O PEGGIO ANCORA TUTTE LE 

ALTRE! 

PER SCONFIGGERE LA GRAMIGNA NON POSSIAMO USARE 

PESTICIDI CHE UCCIDONO ANCHE L’ERBA BUONA. 

PERCHE’ COSI’ ALLA FINE PER SCAPPARE DALLA MORTE CI 

SUICIDIAMO PRIMA E CI PRIVIAMO DELLA POSSIBILITA’ DI 

VIVERE: LA VITA UMANA E’ PIENA DI DIFFICOLTA’ MA RIMANE UN 

DONO MERAVIGLIOSO. ED E’ DESTINATA A FINIRE. MA NON 



POSSIAMO SMETTERE DI VIVERE PER PAURA DI MORIRE, COSI’ CI 

CONSEGNIAMO AD UNA MORTE PREMATURA. 

INVITO CHI MI LEGGE A FOCALIZZARE LA PROPRIA ATTENZIONE 

SUL PROPRIO CUORE E A SENTIRNE IL BATTITO ; A SENTIRE LA 

VITA CHE SCORRE DENTRO DI SE, A COLTIVARE IL DESIDERIO DEL 

CONTATTO UMANO, CON LA NATURA, A CERCARE DENTRO SE LA 

FORZA DELLA VITA PER QUELLA CHE E’ DAVVERO, UN VIAGGIO 

FANTASTICO CHE A TEMPO DEBITO FINIRA’.  

A PREGARE INTENSAMENTE E PROFONDAMENTE PERCHE’ 

QUESTA FOLLIA UMANA ABBIA FINE IL PIU’ PRESTO POSSIBILE E IL 

PRIMO MODO PER CONTRIBUIRE A QUESTO E’ NON CEDERE ALLA 

PAURA, EVITARE DI CADERE NEL TRANELLO DEI MESSAGGI E 

DELLE MALSANE CONVINZIONI CON CUI GLI ALTI POTERI CI 

VOGLIONO CONTAMINARE. 

RIMANIAMO PRESENTI A NOI STESSI E ALLA VITA PER CIO’ CHE E’ 

E PREGHIAMO AFFINCHE’, NONOSTANTE TUTTO, POSSA 

COMUNQUE FINIRE TUTTO BENE DAVVERO PER LA MAGGIOR 

PARTE DI NOI ITALIANI PERCHE’ A FRONTE DEL DRAMMATICO 

BILANCIO A OGGI DI CIRCA 5000 MORTI CI SONO ANCORA 60 

MILIONI DI ITALIANI CHE BISOGNA PRESERVARE SANI E SALVI E 

NON SOLO DAL COVID-19.  

  


